
令和 5年度 各種委員会一斉活動・生徒総会を行いました 
 

５月１２日（金）５時間目，各種委員会一斉活動と生徒総会が行われました。 

昨年度の事業報告と決算報告，今年度の事業案と予算案が生徒会本部より提案され，全校生徒の

拍手により，承認されました。1年次にとっては初めての学校行事であり、より良い学校づくりにするた

め、生徒達も真剣に耳を傾けていました。 

合わせて 6 月 1１日（日）に行われる茨城県定時制通信制体育大会に出場する部活動壮行会を行い

軟式野球部・剣道部・バドミントン部の各部長が大会に向けての抱負を発表してくれました。 

 

                  

                                 各種委員会活動

 

            
            ＜生徒会役員＞ 

会長 後藤 賢人 

副会長 植田 拓海 

書記 高橋 咲夢 

会計 皆川 由紀那 

 

監査 

浪間 凜 

新井 珠璃 

大前 藍琉 

                                   ＜議長団＞                          

議長 小澤 伯 

副議長 木村 真緒 

書記 岩下 裕星 

                      

 

壮行会：部長挨拶 

 

 

 

 

 
 


